POESIAS



A LOS REYES MAGOS

Reyes que venís por ellas, no busquéis estrellas ya; porque donde el sol está, no tienen luz las estrellas.

Reyes que venís de Oriente, al Oriente del sol sólo, que más hermoso que Apolo sale del alba esplendente; mirando sus luces bellas, no sigáis la vuestra ya; porque donde el sol está, no tienen luz las estrellas.

No busquéis la estrella ahora, que su luz ha oscurecido

este sol recién nacido en esta virgen aurora. Ya no hallaréis luz en ellas, el Niño os alumbra ya; porque donde el sol está, no tienen luz las estrellas.

Aunque eclipsarse pretende, no reparcis en su llanto, porque nunca llueve tanto como cuando el sol se enciende. Aquellas lágrimas bellas la estrella oscurecen ya; porque donde el sol está, no tienen luz las estrellas.

LOPE DE VEGA